

Vandalizan Facultad de Contaduría de la UNAM

Una docena de sujetos encapuchados ingresan a las instalaciones y con palos, varillas y artefactos explosivos agreden a docentes y alumnos; **rector condena el ataque**

MARÍA CABADAS

-nacton@eluntversal.com.mx

Con palos, varillas y artefactos explosivos, una docena de sujetos vestidos de negro y con el rostro cubierto ingresaron la mañana de este jueves a la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde vandalizaron el plantel y golpearon a docentes y estudiantes.

Por la tarde, la Máxima Casa de Estudios que dirige el recién nombrado rector Leonardo Lomelí Vanegas deploró los hechos y aseguró que tuvieron la finalidad de alterar el orden y afectar las actividades académicas de la institución.

Informó también que en esta zacapela un alumno resultó descalabrado y cuatro agresores fueron remitidos a la Fiscalía de Coyoacán.

"Tras el embate, estudiantes del plantel sometieron y retuvieron a dos de los embozados, en tanto que personal de seguridad de la Universidad detuvo a otros dos agresores", destacó la Universidad por medio de un comunicado.

Aseguró también que ese grupo tenía el propósito de evitar que el director de esa facultad, Tomás Pérez Rubio, rindiera su informe anual de actividades. Sin embargo, el funcionario logró presentarlo.

De acuerdo con versiones de estudiantes de esa escuela que fueron difundidas en redes sociales, los agresores entraron a ese plantel gritando consignas contra el rector, por lo que tueron increpados por algunos estudiantes para que se retiraran, pero sólo obtuvieron golpes.

Un usuario de X, antes Twitter, identificado como Roberto Guzmán aseguró que los directivos de la institución se "fueron a los golpes" con los presuntos porros, incluido el subdirector de la Facultad, a quien se refiere como "el licenciado Pantoja".

En un segundo mensaje, asegura que la situación en la facultad está tensa desde el paro del pasado mes de octubre.

En grupos de mensajería instantánea y en redes sociales comenzaron a circular videos en los que se aprecia a hombres vestidos de negro, quienes golpean con bates a jóvenes que se encuentran en el suelo.

Elementos de Protección Civil de la UNAM identificados con chaleco naranja, así como docentes y personal de esta facultad intervinieron para tratar de alejar a los alumnos y controlar la situación.

De acuerdo con versiones recabadas de los propios alumnos de esa escuela, los agresores son integrantes del llamado "bloque negro", uno de los grupos de choque que existen en el interior de Ciudad Universitaria.

Durante la tarde-noche de ayer, la Facultad de Contaduría y Administración también se pronunció sobre esos hechos al señalar que "esta Facultad rechaza y seguirá rechazando cualquier acto violento provenga de donde provenga".

Calificó de "inadmisibles" las agresiones causadas por parte de "grupos ajenos a la Facultad, ocurridas esta mañana", y mencionó que "de la revisión efectuada a las videograbaciones que obran en poder de la Facultad se observa a una persona que durante la defensa de la integridad física de la comunidad y de las instalaciones agrede a una de las personas violentadoras, motivo por el cual se ha tomado la decisión de cesarla de sus funciones".

En octubre pasado, cinco escuelas, incluida la Facultad de Contaduría y Administración, y dos CCH se sumaron al paro de labores a tan sólo unas semanas de que Enrique Graue concluyera su periodo como rector de la UNAM.

Los estudiantes de esa escuela exigían seguridad dentro de las instalaciones. Además, su pliego petitorio integró estas otras demandas:



El Universal Sección: Nacional 2023-11-24 05:32:11

633 cm2

Página: 2 \$70,886.66

2/3

fomentar el traslado de Pumabuses a la facultad, así como incrementar el cuerpo de seguridad en el camino verde y zonas aledañas.

Además, obligar a los alumnos con quejas a tomar clases de género para evitar comentarios machistas, sexistas y misóginos, así como que el plan de estudios actual tenga la posibilidad de cursar intersemestrales.

Estas demandas fueron realizadas el 16 de octubre pasado en un pliego petitorio. ●

COMUNICADO DE LA UNAM

"Tras el embate, estudiantes del plantel sometieron y retuvieron a dos de los embozados, en tanto que personal de seguridad de la Universidad detuvo a otros dos agresores"



Los estudiantes de esta escuela exigían seguridad dentro de las instalaciones.

El Universal Sección: Nacional 2023-11-24 05:32:11

633 cm2

Página: 2 \$70,886.66

3/3

REVUELTA

La Facultad de Contaduría y Administración de l a UNAM se pronunció contra cualquier acto violento.



Sujetos vestidos de negro ingresaron a las instalaciones de la Facultad de Contaduría y Administración y comenzaron a golpear a personas.



Estudiantes del plantel sometieron y retuvieron a dos de los embozados que ingresaron para vandalizar la Facultad.

